

## Se clausura con éxito de participación el Día de las Regiones de Móstoles

**Fecha de publicación:** 16/05/2017 0:00

### **Descripción:**



La plaza del Pradillo ha sido el escenario en el que se desarrolló, durante la tarde de ayer, lunes 15 de mayo, la segunda jornada del Día de las Regiones, organizada por las casas regionales de Móstoles. Se trata de una iniciativa que tiene por objetivo simbolizar el papel intercultural de Móstoles como ciudad de acogida, durante décadas, de miles de personas de otras regiones del país.

Esta segunda jornada, la de clausura del Día de las Regiones, contó con la música, danzas y bailes de la Asociación Cultural Los Revoltosos, Apaneira (Galicia) y la Agrupación Castiza de Madrid a Móstoles. Al evento asistió la concejala de Régimen Interior, Susana García.